

<https://info.nodo50.org/Desalojo-en-Villaamil-no-9-1995,971.html>



Desalojo en Villaamil nº 9 (1995): memoria gráfica de la okupación (II)

- Multimedia - Fotos -

Fecha de publicación en línea: Lunes 13 de octubre de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

"El 19 de setiembre fue desalojado Villamil 9, en el barrio de Estrecho, allí vivían desde hace ocho meses veinte personas. 25 okupas se encerraron en el edificio y ofrecieron resistencia al desalojo. Soldaron las puertas y bloquearon diferentes pisos. A las 10 llegó la secretaria judicial notificando el desalojo, como no se produjo avisó a la policía. A la una y media llegaron los antidisturbios que expulsaron a golpes y empujones al centenar de personas concentradas en el exterior."

Dentro de la campaña "Okupa Madrid", recuperamos las fotografías del desalojo de un edificio de viviendas okupado en la calle Villaamil.

Extracto del libro Lucha Autónoma:

Entre el Kolectivo Autónomo de Tetuán-Centro Social David Castilla y las 12 o 13 Casas Okupadas del barrio, existe una relación difusa pero buena. Los desalojos de las viviendas son uno de los momentos de más estrecha colaboración. Para desalojar una vivienda en la calle Villaamil vino la policía con los bomberos y hubo compañeros que ocuparon el camión de bomberos. Entonces la policía cargó pero sin bocachas y entonces nosotros aguantamos la carga, fue bastante impresionante. Esa noche, grupos de jóvenes atacan la oficina del INEM de Tetuán y dos cajeros automáticos con cócteles molotov.

Información publicada en el "Molotov" de la época:

El 19 de setiembre fue desalojado Villamil 9, en el barrio de Estrecho, allí vivían desde hace ocho meses veinte personas. 25 okupas se encerraron en el edificio y ofrecieron resistencia al desalojo. Soldaron las puertas y bloquearon diferentes pisos. A las 10 llegó la secretaria judicial notificando el desalojo, como no se produjo avisó a la policía. A la una y media llegaron los antidisturbios que expulsaron a golpes y empujones al centenar de personas concentradas en el exterior. La policía tardó más de dos horas en consumir el desalojo. Vigilantes jurados con perros se colocaron en el edificio para evitar una reokupación. Por la noche hubo diversas acciones de sabotajes, pintadas, escaparates de bancos apedreados y cócteles molotov contra sucursales bancarias y sedes del INEM.

Fuente: Álvaro Minguito/[Quieres Callarte](#)